

Albrecht Bunk, geboren 1993, spielt seit seinem 7. Lebensjahr Gitarre. Den ersten Unterricht erhielt er bei seiner Mutter. Von 2009 bis 2013 war er Schüler am Musikgymnasium Schloss Belvedere in der Hauptfachklasse Prof. Jürgen Rost. Seit 2013 studiert Albrecht an der Hochschule für Musik Franz Liszt in Weimar bei Prof. Thomas Müller-Pering.

Regelmäßig besucht Albrecht Meisterkurse international renommierter Gitarristen wie William Kanengiser, Alvaro Pierri, Matthew McAllister und Petr Saidl.

Neben seiner solistischen Konzerttätigkeit ist Albrecht auch kammermusikalisch aktiv. Er spielt gemeinsam mit der Flötistin Marianna Schürmann und der Bratscherin Isabella Raab seit Herbst 2015 im Trio "Opal" zusammen.

2010 war Albrecht Stipendiat der Sächsischen Mozart-Gesellschaft und erhielt im gleichen Jahr gemeinsam mit seiner Schwester Johanna den Kunstförderpreis der Stadt Freiberg.

Für seine musikalischen Leistungen erhielt Albrecht zahlreiche Auszeichnungen bei nationalen und internationalen Wettbewerben.